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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO                    1 
CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO 2 
DA UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE 3 
REALIZADA EM 06 DE FEVEREIRO DE 2019. 4 
 5 

Aos seis (06) dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezenove (2019), às dezesseis horas 6 
(16), na Sala de Reuniões dos Conselhos Superiores, situada no terceiro (3º) andar do prédio da 7 
Reitoria da Universidade Federal Fluminense, reuniu-se, em Sessão Ordinária, o Conselho de 8 
Ensino, Pesquisa e Extensão – CEPEx, sob a Presidência do Vice-Reitor Professor Fabio 9 
Barboza Passos, com o comparecimento dos seguintes Conselheiros: Walter Lilenbaum suplente 10 
de Andréa Brito Latgé, Alexandra Anastácio Monteiro Silva, André Augusto Pereira Brandão 11 
suplente de Cresus Vinícius Depes de Gouvêa, Pedro Fernandes Neto suplente de Leonardo 12 
Vargas da Silva, Antonio Batista da Silva Oliveira suplente de Mariana Cristina Monteiro Milani, 13 
Joel de Lima Pereira Castro Junior, João Evangelista Dias Monteiro, Vladimir Menezes Vieira, 14 
Daniel de Barros Macieira suplente de Sabrina Calil Elias, Daniele Mendonça Ferreira suplente de 15 
Rosa Leonora Salerno Soares, Cássia Monica de Oliveira Costa suplente de Irene Bulcão, Maria 16 
Felisberta Baptista de Trindade suplente de Acyr de Paula Lobo, José Geraldo Lamas Leite, Lucas 17 
Getirana de Lima, Jefferson Carletto Callado. O Senhor Presidente abriu a Sessão agradecendo a 18 
presença de todos e deu boas vindas aos novos Conselheiros, além de agradecer aos antigos pela 19 
atuação. A Secretária Geral dos Conselhos Superiores leu o Termo de Posse dos Novos 20 
Conselheiros eleitos para Representação Docente. Após a assinatura do Termo de Posse pelos 21 
Conselheiros presentes, o Senhor Presidente ressaltou que é atribuição regimental do Magnífico 22 
Reitor o anúncio da Composição das Câmaras Especializadas do CEPEx, qual seja: Câmara de 23 
Ensino composta por Conselheiro ACYR DE PAULA LOBO, Conselheira ALEXANDRA 24 
ANASTÁCIO MONTEIRO SILVA, Conselheiro DANIEL MACIEIRA, Conselheiro 25 
LEONARDO VARGAS DA SILVA; Câmara de Pesquisa e Pós-Graduação composta por 26 
Conselheira ANDREA BRITO LATGÉ, Conselheiro EDUARDO CAMILO, Conselheiro LUIZ 27 
ANTONIO KOWADA, Conselheira ROSA LEONORA SALERNO SOARES; Câmara de 28 
Extensão e Integração Comunitária composta por Conselheiro CRESUS VINICIUS DEPES DE 29 
GOUVÊIA, Conselheiro JOSÉ GERALDO LAMAS LEITE, Conselheiro PEDRO PAULO 30 
VENEZUELA, Conselheiro RICARDO HENRIQUE LEAL. Em sequência, o Senhor Presidente 31 
convidou o 1° orador inscrito: Conselheira Alexandra Anastácio Monteiro Silva – A 32 
Conselheira solicitou a urgência do Processo n° 23069.001179/2019-41 (Interessado: 33 
PROGRAD – Assunto: QUADRO DE VAGAS DO CONCURSO VESTIBULAR CONSÓRCIO 34 
CEDERJ 2º semestre/2019). Esclareceu que são cinco cursos já existentes e o curso de 35 
Biblioteconomia, que não teve terminados seus trâmites de criação. Além disso, solicitou que, na 36 
Resolução CEPEx, as vagas estejam atreladas à efetivação do curso na Universidade. Ademais, a 37 
Conselheira apresentou o relatório com o resultado do trabalho Grupo de Trabalho permanente 38 
acerca da Mitigação dos Efeitos em Caso de Greve. O Senhor Presidente solicitou à Secretária 39 
dos Conselhos que o relatório seja digitalizado e enviado a todos os Conselheiros. Após, colocou 40 
em votação a urgência solicitada. URGÊNCIA E MÉRITO. APROVADO. 2° orador inscrito: 41 
Conselheiro Daniel de Barros Macieira – O Conselheiro, que é Chefe de Departamento de 42 
Patologia e Clínica Veterinária/MCV, respondeu a diligência ao Processo n° 43 
23069.050974/2018-82 (Interessado: Departamento de Patologia e Clínica Veterinária – 44 
Assunto: ABERTURA de Concurso Público para a Carreira de Magistério Superior na 45 
Classe A, Professor Adjunto A (40 horas/D.E.), para a área de conhecimento MEDICINA 46 
VETERINÁRIA DE ANIMAIS SELVAGENS) informando que o profissional pode ter Doutorado 47 
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em qualquer área, desde que sua tese seja voltada para animais selvagens. Ressaltou, ainda, 48 
que o Conselheiro relator da diligência encerra o mandato na presente reunião e, desta forma, 49 
solicitou a urgência do referido processo. O Senhor Presidente colocou em votação a urgência 50 
solicitada. URGÊNCIA E MÉRITO. APROVADO. 3° orador inscrito: Conselheiro Lucas 51 
Getirana de Lima – O Conselheiro solicitou urgência no Processo n° 23069.001173/2019-74 52 
(Interessado: Lorena de Liz Pessôa Ramos – Assunto: Rematrícula), no qual a discente do 53 
Curso de Engenharia Agrícola e Meio Ambiente foi jubilada após quatro reprovações na 54 
matéria Cálculo 2ª. Contudo, o Conselheiro salientou que a discente já apresentou o TCC, 55 
tendo sido aprovada com nota 9,5, possui mais de 90% do curso concluído e que no processo 56 
administrativo constam declarações corroborando que a aluna tem totais condições de se 57 
manter no curso. O Senhor Presidente colocou em votação a urgência solicitada. URGÊNCIA 58 
E MÉRITO. APROVADO. 4° orador inscrito: Conselheiro José Geraldo Lamas Leite – O 59 
Conselheiro agradeceu a honra de fazer parte da Câmara de Extensão e Integração Comunitária e 60 
ressaltou que espera discutir políticas públicas de ensino e participar de debates que elevem o 61 
papel do CEPEx na Universidade. Por fim, solicitou a aprovação em bloco da pauta, exceto 62 
destaques. Automaticamente destacado o item 45, tendo em vista pareceres contrários das 63 
Câmaras Especializadas. O Senhor Presidente solicitou a leitura dos pareceres das Câmaras, 64 
sendo que o parecer da Câmara de Ensino foi favorável e o da Câmara de Pesquisa e o da Câmara 65 
de Extensão foi desfavorável. Após, suspendeu a sessão para fala do Professor José Geraldo 66 
Abunahman, Chefe do Departamento de Ciências Atuariais e Finanças. Posteriormente, O 67 
Conselheiro José Geraldo Lamas Leite salientou que alguns cursos na Universidade possuem 68 
especificidades que impedem a abertura de concurso para Professor Adjunto. O Conselheiro 69 
André Augusto Pereira Brandão, integrante da Câmara de Extensão e Integração Comunitária, 70 
informou que o parecer desfavorável se deu em virtude apenas do lado estatístico da titulação, não 71 
levando em conta questões de mercado, o fato de ser um concurso 20h, além das dificuldades 72 
enfrentadas para o estabelecimento do Departamento supracitado. O Conselheiro João 73 
Evangelista Dias Monteiro ressaltou que por se tratar de um concurso para 20h não haveria 74 
inviabilidade em ser para Professor Assistente. O Senhor Presidente colocou em votação o 75 
parecer da Câmara de Ensino, favorável à abertura do concurso. APROVADO. Em anexo a esta 76 
Ata, a Pauta com os atos discriminados. Nada mais havendo a tratar, o Presidente deu por 77 
encerrada a Sessão, e eu, Leonora Grippi Soares da Silva Mendes, Secretária Geral dos Conselhos 78 
Superiores, lavrei a presente Ata que vai assinada por mim e pelo Senhor Presidente. Niterói, 06 79 
de fevereiro de 2019. 80 
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LEONORA GRIPPI SOARES DA SILVA MENDES 84 
Secretária Geral 85 
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                    FABIO BARBOZA PASSOS 90 

Vice-Reitor 91 
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